



Agir, ne pas subir



Communiqué Enedis

TEMPÊTE AURORE

Une mobilisation sans faille des agents

La tempête Aurore a privé près de 250 000 foyers d'électricité (point à 8 heures). C'est la première tempête automnale de la saison. Sa puissance et son étendue ont été bien plus grandes que prévues.

3 000 collègues sont actuellement mobilisés dans le cadre de la FIRE (Force d'Intervention Rapide Electricité). N'oublions pas les agents engagés dans les cellules de crise, les centres d'appels dépannages, les plateformes Serval et les missions d'appui...

A 11h30, 120 000 clients restent privés d'électricité, principalement sur la moitié nord de la France.



FO Énergie et Mines salue l'implication et l'efficacité de ces équipes qui travaillent sans compter pour assurer leur mission de service public.

Vos représentants FO Energie et Mines

www.fnem-fo.org



Cliquez, Likez

Conformément aux réglementations et accords en vigueur, si vous ne souhaitez plus recevoir d'informations de notre part, vous pouvez exercer ce droit par retour de mail